

◇ 辛味苦  
◇ 昭和二年度中には常磐炭礦一帯に五萬六千餘の鑛夫が活動し居つたのを現今では二萬四千を數ふるのみ然も磐炭の如きは一日四五名平均の豫定を以てボツくと解雇しつゝあり是れ争議を恐れ且つ鑛夫扶助規定を例外に解決せんとの計畫なりこの評あるも果して信か疑か勞資協調は金あつての相談なりけり

◎平三萬町民が衛生屋の總本家として日時親しんである鎌田の掃除さんは村上清通町長時代に年額七十圓の請負金額を以て今は物故せし先代の金成氏が抑々の公衆衛生の開山である。其の金成氏は漢籍に長じ人義を語つたものであつたが一面經濟に通じ又性の協調をはかつたもの云ふ。

◎城跡十六番地に捨場を設置し其の内に樹木を植え現在の地に變更するまでは約三十年間公衆衛生屋として町民と親しんで三萬町民の依託者たる議員諸公は町會中心主義であらねばならぬ筈

◎孔孟の學を研めし父親の教養を授け盤中に學び上京修學せし國雅氏の人格と手腕とは實に敬服するの美点と長所とを有す。

◎度外の捨場に養豚と養鶏を經營したならば利や弊が決して浅くは無い歴史をして居るのである。是から町民に親み深い金成國雅氏の人物評の一端を書くことにする。

◎即ち契約請負金に依つて事業をなすの一方に利益がある處がある。しかしも氏はこの兼營を断じてなき理由には凡人から一寸かけ離れて居る處がある。

◎即ち契約請負金に依つて事業をなすの一方に利益がある處がある。

◎我等は公協荷役を勧告するにあらず苟くも非違あらば諒孚として之を究明すべく又意見の異なる處他くまで論議を闘はすれば當然である。

◎其の争ひや何處までも公明正大であり又町民多數が首肯するものでなくはならぬ。

◎平町政審議會の組織は成立不能となつて名譽の流産を見るに至つたことは議員諸君の賢明と識見とを如實に物語つたものである。

◎四十九個條も監督官廳から注意やら謹責やら其他の文句を付けられは明として極端なる不名譽ではないか。

◎斯の如き不都合極まる當局に對する不純なる因果關係者幾人にて

◎三萬町民の依託者たる議員諸公は町會中心主義であらねばならぬ筈

◎其の争ひや何處までも公明正大であり又町民多數が首肯するものでなくはならぬ。

◎其の争ひや何處までも公明正大であり又町

# 大平町建設

## 一般有志の紙上公演記念出版

我磐城之實業は大平町建設に町議諸君の抱負經りん識見のみを以て足りとせず各方面に於ける有志家の論議を紙上に發表し全部一括して直ちに後日の参考資料となすべき記念冊誌として編纂すべく執筆されたる各位に對しては小照を以てし時勢の推移に當時をしのぶ世すがとするものである。切實に斯く感じたことは第一回の議員玉稿を發表したる處各方面より大なる賞讃を希望とに依つて之れを敢行すべきを誓ふべきものであつて末發送の町議諸君には此場合至急尊稿頂戴致し度く又一般有志家諸君の投稿は大々的の歓迎をなすものであります。

### 公開論壇

名前

石城郡入瀬村上根本

永山文雄

農村の青年

石城郡入瀬村上根本

身攻撃不可

題目自由

人権

政治

文化

農業

工場

商業

生活

社会

問題

政治

文化

農業

工場

生活

社会

問題

政治

文化

</